



PAN presenta denuncias por Interoceánico

El grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados presentó diversas denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR), la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, por presuntas irregularidades en el manejo de recursos públicos del Tren Interoceánico, luego del descarrilamiento que dejó un saldo de 14 muertos.

Ante la FGR, la denuncia fue presentada por los presuntos delitos

de corrupción, ejercicio ilícito del servicio público, abuso de autoridad, uso indebido de atribuciones y facultades, tráfico de influencias, homicidio culposo, así como los que resulten.

En tanto, en la ASF, ingresaron un oficio para solicitar una intervención inmediata y la realización de auditorías correspondientes; mientras que en la Secretaría de Anticorrupción solicitaron de manera formal una investigación.

Finalmente, exigieron la imposición de las sanciones correspondientes contra quienes resulten responsables y advirtieron que el mal uso de los recursos públicos, así como la falta de supervisión gubernamental, derivan en obras inseguras. / **YALINA RUIZ**

3

dependencias
fueron a las que se
acudieron